

Protokoll der GF-Sitzung vom 24.07.2017

Anwesende: Robert Hoppermann (GF Personal), Paul Hösler (GF Hochschulpolitik), Fabian Köhler (GF Lehre und Studium), Claudia Meißner (GF Soziales), Robert Georges (GF Finanzen)

Gäste: Sascha Schramm, Henriette Mehn, Martin Keßler, Marian Schwabe

Protokoll: Fabian Köhler

Beginn: 16:00 Uhr

Ende: 16:43 Uhr

Tagesordnungspunkte/Themen	Verantwortlich
<p>Alle Anwesenden werden darüber informiert, dass die Beschlüsse der GF erst wirksam werden, wenn das Protokoll durch das StuRa-Plenum bestätigt wurde.</p>	
<p>1. TUUWI: Behälter für Liegen Die TUUWI hat Liegen bekommen und möchte gerne eine Art Behälter aufstellen, um diese den Leuten zugänglich zu machen. Leider ist von der TUUWI niemand anwesend. Es wird die Frage gestellt, ob der Behälter innerhalb oder außerhalb der Baracke stehen soll. Die GF merkt an, dass aufgrund von Platz der Behälter nicht im Gang stehen soll. Außerhalb der Baracke ist es in Ordnung.</p>	Die GF
<p>2. Frau Schwarzkopfs Mails Ein paar der weitergeleiteten Emails von stura@stura.tu-dresden.de sind noch unbeantwortet und sind sehr leicht zu beantworten. Fabian kümmert sich um die Antworten. Claudia möchte, dass Weiterleitungen so eingerichtet werden, dass die Absende-Mailadressen sichtbar sind. Diesbezüglich gab es bei den letzten Mails ein paar Probleme.</p>	Fabian
<p>3. Barrierefreie Formulare Die Entwürfe der barrierefreien Formular von Hans-Martin sollen von der GF durchgelesen und Anmerkungen an ihn geschickt werden. Das soll bis zur GF-Sitzung am 07.08.2017 geschehen sein.</p>	Die GF
<p>4. Technische Probleme Unser VM-Host hat keinen Speicherplatz mehr. Marian hat das Referat Technik darüber informiert und es wird sich darum gekümmert. Es kann deshalb zu Problemen bei der Anmeldung an den StuRa-Rechnern kommen. In diesem Fall soll Marian informiert werden.</p>	Marian

<p>5. Verteilerstruktur Marian möchte die Verteilerstruktur gerne überarbeiten. Mögliche Veränderungen: die FSRe in den Allesamt-Verteiler aufnehmen, Projektgruppen und Gremienentsandte aus dem Exekutiv-Verteiler heraus nehmen Marian wird bis nächste Woche eine spruchreife Version vorbereiten.</p>	Marian
<p>6. Sonstiges Sascha möchte, dass die AE der Exekutive bereits auf der GF-Sitzung am 7.8. beschlossen werden, da die StuRa-Sitzungen in den Ferien weit auseinander liegen. Robert H. wird dazu eine Mail rumschicken.</p>	Robert H.